



# The Fruit

**Proclamation #23**

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

**UNE LUEUR D'ESPOIR**

## Vol. 2: Les mariages sacrés & Les exilés d'Israël

**Reçu : 02 août, 2024.**

**Publié : 25 août, 2024.**

**Par Elvira**

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

# PROCLAMATION

C'est la deuxième vision que YHWH m'a donnée le 2 août 2024, concernant la vie future d'Israël rassemblé et restauré, comme cela avait été proclamé autrefois par la bouche de nombreux prophètes hébreux dans Sa Parole, la Bible.

La vision a commencé avec un groupe de jeunes hommes, tous âgés de moins de vingt-cinq ans, qui discutaient entre eux dans une pièce. Le mur principal de la pièce était recouvert d'écrans diffusant des images filmées par des caméras dans toute la ville, et les jeunes hommes regardaient et discutaient de ce qui se passait jusqu'à ce que l'un d'entre eux, appelons-le Ethan, sorte pour rejoindre un autre groupe de ses camarades dans un coin de la rue. Ethan a chuchoté quelque chose à l'oreille d'un de ses amis. Cet ami l'a chuchoté à l'oreille d'une autre personne, qui l'a chuchoté à l'oreille de la personne suivante, et ainsi de suite, jusqu'à ce que le chuchotement ait parcouru tout le groupe d'environ cinq jeunes hommes.

La mobilisation des camarades d'Ethan s'est avérée fructueuse, car peu après cette série de chuchotements, l'un des garçons s'est éloigné un instant et est revenu avec une jeune femme, que nous appellerons Myriam, qui semblait avoir leur âge. Il l'a fait se tenir devant Ethan.

Myriam était très timide, mais elle restait bien élevée. Elle souriait et parlait poliment au groupe de jeunes hommes qui l'entouraient. J'ai compris dans mon esprit qu'Ethan avait remarqué cette fille depuis un certain temps, bien avant depuis la salle de surveillance, mais qu'il n'avait pas osé l'aborder ouvertement, car toute la ville aurait été au courant. Alors qu'elle se tenait devant lui, le regard d'Ethan trahissait ses intentions complètement lubriques envers Myriam ; il avait du mal à contenir ses émotions. C'était de la pure luxure et de la passion, pas de l'amour.

Mon regard se porta alors sur un homme d'une quarantaine d'années, qui était un ancien de la communauté. Il les remarqua de loin et observa leur petite réunion pendant un moment ; il s'agissait d'une jeune femme célibataire interrogée et dévisagée comme une proie par cinq jeunes hommes. Dès qu'il comprit ce qui se passait, son air changea et il s'approcha

du groupe de jeunes. Il échangea quelques mots avec eux, puis le groupe se dispersa, mettant fin à toute cette affaire.

La vision passa au temple de YHWH, où le Seigneur avait convoqué le groupe de jeunes pour discuter de ce qui s'était passé. Ethan et Myriam furent invités à s'avancer, et YHWH leur demanda un compte rendu complet de ce qui s'était passé.

J'ai expliqué dans la première partie, « YHWH discipline celui qu'Il aime », que dans la Jérusalem restaurée, YHWH réside au centre du temple, sur l'autel, et c'est de là qu'il règne sur Son peuple en tant que Dieu et Père. YHWH m'a montré que l'autel n'était pas une plate-forme où un pasteur prêchait, mais qu'il représentait la présence d'Elohim Lui-même sous la forme d'un Nuage de Lumière éclatante. Sa voix audible sort de ce Nuage, et Il nous parle directement.

Ainsi, debout devant l'autel de YHWH, entouré de ses amis, Ethan raconta toute l'histoire, depuis le moment où Myriam avait attiré son attention pour la première fois plusieurs semaines auparavant, jusqu'à l'instant présent où ils se trouvaient dans le temple. Il avait passé un certain temps à se renseigner sur ses allées et venues et à recueillir des informations à son sujet auprès de son entourage, représenté par sa présence dans la salle de surveillance dans la première scène. Il avait poursuivi ses investigations jusqu'à ce qu'il réussisse enfin à la faire venir en sa présence, comme en témoignait l'ancien. Myriam raconta également en détail comment elle avait entendu parler d'Ethan pour la première fois, ce qui s'était passé ensuite et la manière dont elle avait été conduite à cette rencontre.

Une fois leur conversation terminée, YHWH a réprimandé Ethan et ses amis pour leur comportement inapproprié envers la jeune femme. Il a également dénoncé la convoitise dans les yeux et le cœur du jeune homme. Il a sévèrement réprimandé Ethan pour avoir comploté afin d'assouvir sa lubricité. Il a également sévèrement réprimandé les amis d'Ethan pour avoir pris part à ces complots et soutenu les efforts de leur ami, les rendant ainsi tout aussi coupables. Il a déclaré qu'il n'y aurait pas de méchanceté dans Sa ville sainte, et a mis en garde contre les dangers de laisser l'iniquité du cœur se répandre, étendre ses tentacules, entraîner d'autres personnes dans la même iniquité et nourrir ce mal jusqu'à ce qu'il porte des fruits lourds en conséquences. Ils ont parlé ouvertement, directement et clairement, sans aucune

interférence. Tous les jeunes ont compris la leçon et se sont unanimement repentis de leur comportement devant YHWH.

La vision passa à un nouveau décor. C'était un autre jour en Israël avec des personnes différentes. Je vis un homme qui se disait prophète monter sur une chaire dans une grande salle pour s'adresser à une congrégation. Cela ressemblait au temple, mais ce n'était pas la même pièce que l'autel du Seigneur. Cet auto-proclamé prophète déclara qu'un certain jeune homme parmi eux était le mari choisi par YHWH pour sa fille, qu'il avait emmenée là-haut avec lui.

Il n'a cessé d'en parler. Il a raconté aux gens comment il avait reçu cette révélation, relatant ses rêves, ses visions et les nombreuses confirmations qu'il avait reçues de Dieu à ce sujet au fil du temps. Il a inclus les membres de sa famille dans son témoignage et les a même désignés dans la foule, disant qu'ils étaient prêts à venir à la chaire pour témoigner de tout ce qu'il disait.

Après ce long sermon, le futur marié présumé fut appelé à rejoindre l'homme et sa fille sur scène, ce qu'il fit. À ce moment-là, la communauté se mit à applaudir, à crier et à célébrer l'union sacrée d'un jeune homme et d'une jeune femme de la communauté.

C'est là que mon regard se porta vers le fond de la salle et se posa sur deux femmes qui discutaient avec scepticisme. Vous connaissez ces personnes, souvent des femmes d'âge mûr à l'allure maternelle, qui fréquentent tellement l'église qu'on pourrait parfois croire qu'elles y vivent ? Vous connaissez ces mamans africaines qui prient avec une telle ferveur qu'on dirait qu'elles peuvent faire descendre le feu du ciel avec leurs prières ? Eh bien, les femmes que j'ai vues au fond de la salle étaient de cette trempe.

Après avoir discuté pendant un certain temps, les deux femmes ont réuni le reste de l'équipe de prière et ont convoqué une réunion d'urgence au fond de la salle. Elles avaient le sentiment que quelque chose n'allait pas avec cet homme, sa prophétie et tout ce qui se passait à ce moment-là. Bien que l'assemblée soit encore en pleine célébration, tout le groupe d'intercesseurs (comme on les appelle souvent familièrement) a convenu qu'il y avait quelque chose de louche dans cette histoire.

Alors que je les regardais discuter ainsi, YHWH prit la parole pour décrire ce que je voyais ; **Il dit :** « Les sacrificeurs ».

La vision passa soudainement à un groupe de personnes poussées hors d'énormes portes qui ressemblaient plus à des portails qu'à des portes ordinaires. Un bus était déjà garé devant et attendait les futurs exilés. Ils furent embarqués dans le bus sans avoir la possibilité de se retourner ou d'essayer de continuer à s'expliquer. Je les ai vus lutter pour clarifier leur histoire, en vain. Une foule les poussait dehors et se débarrassait simultanément de leurs biens.

Alors que les futurs exilés prenaient place dans le bus, mon regard s'est focalisé sur leurs visages et j'ai reconnu le présumé prophète qui s'était exprimé depuis la chaire un peu plus tôt. Lui, toute sa famille et toutes leurs possessions furent chargés dans ce bus dès que les sacrificeurs eut interrogé Dieu et confirmé qu'il était un faux prophète. Avant que je ne m'en rende compte, la porte du bus claqua et ils furent bannis de la communauté.

C'est là que la vision prit fin.

### Psaume 11

« C'est en YHWH que je cherche un refuge. Comment pouvez-vous me dire:

Fuis dans vos montagnes, comme un oiseau?

Car voici, les méchants bandent l'arc,

Ils ajustent leur flèche sur la corde,

Pour tirer dans l'ombre sur ceux dont le cœur est droit.

Quand les fondements sont renversés,

Le juste, que ferait-il?

YHWH est dans son saint temple,

YHWH a son trône dans les cieux;

Ses yeux regardent, Ses paupières sondent les fils de l'homme.

YHWH sonde le juste;

Il hait le méchant et celui qui se plaît à la violence.

Il fait pleuvoir sur les méchants des charbons, du feu et du soufre;

Un vent brûlant, c'est le calice qu'ils ont en partage.

Car YHWH est juste,

Il aime la justice;

Les hommes droits contemplent sa face. »

Dans cette prophétie, YHWH nous donne un aperçu de la manière dont Il interagira avec nous dans l'Israël restauré, lorsque nous serons Son peuple et qu'Il sera notre Dieu après Son retour dans Sa demeure à Jérusalem. Dans le volume 1, nous avons discuté du fait que ce sera l'incarnation même de la nouvelle alliance en Christ, par laquelle « Dieu avec nous » deviendra une réalité quotidienne, tout comme le Père l'a toujours proclamé dans la Bible.

Dans ce deuxième volume, YHWH révèle que ses yeux parcourront les rues de Jérusalem pour examiner et tester le cœur de Son peuple. Il sera présent dans Sa ville sainte restaurée pour nous réprimander, nous instruire et nous juger Lui-même, directement depuis le temple. Il préservera la pureté des fondations de la ville. Il veillera à ce que l'injustice et la méchanceté ne s'enracinent pas parmi nous pour souiller le lieu dont Il a dit au prophète Jérémie qui serait « sacré ». Prenez un moment pour réfléchir à la signification du mot « sacré » pour vous, et imaginez ce que Jérusalem sera pour le Père en ces jours-là.

Rappelez-vous que cela a toujours été le plan de YHWH pour Israël depuis le début, lorsqu'il a demandé à Moïse, dans le désert du Sinaï, d'ordonner à toute la congrégation de se consacrer, car Il allait s'adresser directement à eux pour leur donner les dix commandements. Mais tout ce processus s'est avéré si terrifiant, et la menace de mourir à tout moment si grave en raison de la sainteté de YHWH, que le peuple n'a pas pu le supporter.

« Le troisième jour au matin, il y eut des coups de tonnerre, des éclairs, et une épaisse nuée sur la montagne; le son de la trompette retentit fortement; et tout le peuple qui était dans le camp fut saisi d'épouvante. Moïse fit sortir le peuple du camp, à la rencontre d'Elohim; et ils se placèrent au bas de la montagne.

Le mont Sinaï était tout en fumée, parce que YHWH y était descendu au milieu du feu; cette fumée s'élevait comme la fumée d'une fournaise, et toute la montagne tremblait avec violence. Le son de la trompette retentissait de plus en plus fortement. Moïse parlait, et Elohim lui répondait avec une voix de tonnerre.

Ainsi YHWH descendit sur le mont Sinaï, sur le sommet de la montagne; YHWH appela Moïse sur le sommet de la montagne. Et Moïse monta. YHWH dit à Moïse: Descends, fais au peuple la défense expresse de se précipiter vers YHWH, pour regarder, de peur qu'un grand nombre d'entre eux ne périssent. Que les sacrificeurs, qui s'approchent de YHWH, se sanctifient aussi, de peur que l'Eternel ne les frappe de mort. » —Exode 19:16-22.

Nous sommes restés dans cette relation avec YHWH, toujours trop impurs pour contempler Sa présence, jusqu'à la venue de Celui qui nous a rachetés de la mort et de l'injustice en versant Son sang sur la croix. Son nom est Yahshua ; Il est notre Messie et notre Roi.

Grâce au sacrifice de Yahshua, nous avons été réconciliés avec YHWH. Grâce à Son sacrifice, nos corps ont été sanctifiés et nous avons été rendus justes aux yeux du Père. YHWH a maintenant répandu Son esprit sur nous tous, et nous pouvons « nous approcher du trône de la grâce avec assurance, afin de recevoir miséricorde et de trouver grâce pour être secourus dans nos besoins ». C'est pourquoi YHWH attend de cette génération d'Israël qu'elle se consacre en tant que peuple et nation par la repentance, la prière et une vie de disciple en Christ, afin de se préparer à cette intimité de communion avec Lui qui est montrée dans cette vision. Nous devons nous préparer à l'accomplissement de Ses anciennes promesses à notre égard.

« Voici, les jours viennent, dit YHWH, où je ferai avec la maison d'Israël et la maison de Juda une alliance nouvelle, non comme l'alliance que je traitai avec leurs pères, le jour où je les saisis par la main pour les faire sortir du pays d'Egypte, alliance qu'ils ont violée, quoique je sois leur maître, dit YHWH.

Mais voici l'alliance que je ferai avec la maison d'Israël, après ces jours-là, dit YHWH: je mettrai ma loi au-dedans d'eux, je l'écrirai dans leur cœur; et je serai leur Elohim (Dieu), et ils seront mon peuple. Celui-ci n'enseignera plus son prochain, ni celui-là son frère, en disant: Connaissez YHWH! Car tous me connaîtront, depuis le plus petit jusqu'au plus grand, dit l'Eternel; car je pardonnerai leur iniquité, et je ne me souviendrai plus de leur péché.

Ainsi parle YHWH, qui a fait le soleil pour éclairer le jour, qui a destiné la lune et les étoiles à éclairer la nuit, qui soulève la mer et fait mugir ses flots, lui dont le nom est l'Eternel

des armées: Si ces lois viennent à cesser devant moi, dit YHWH, la race d'Israël aussi cessera pour toujours d'être une nation devant moi.

Ainsi parle YHWH: Si les cieux en haut peuvent être mesurés, si les fondements de la terre en bas peuvent être sondés, alors je rejeterai toute la race d'Israël, a cause de tout ce qu'ils ont fait, dit YHWH.

Voici, les jours viennent, dit YHWH, où la ville sera rebâtie à l'honneur de YHWH, depuis la tour de Hananeel jusqu'à la porte de l'angle. Le cordeau s'étendra encore vis-à-vis, jusqu'à la colline de Gareb, et fera un circuit du côté de Goath. Toute la vallée des cadavres et de la cendre, et tous les champs jusqu'au torrent de Cédron,

Jusqu'à l'angle de la porte des chevaux à l'orient, seront consacrés à YHWH, et ne seront plus à jamais ni renversés ni détruits. » —Jérémie 31:31-40.

Les descendants sanguins de Jacob (Israël), et non pas un Israël spirituel ou une hyperbole pour l'Église, seront ramenés sur la terre de l'alliance pour devenir l'épouse fidèle de YHWH. L'Église du Messie sera greffée sur elle pour habiter ensemble sur cette terre, et non pour la remplacer. Nous serons Son peuple, et Il sera notre Dieu. Cela se produira sur cette terre avant le retour glorieux du Messie.

« Et les étrangers qui s'attacheront à YHWH pour le servir, pour aimer le nom de YHWH, pour être ses serviteurs, tous ceux qui garderont le sabbat, pour ne point le profaner, et qui persévéreront dans mon alliance, je les amènerai sur ma montagne sainte, et je les réjouirai dans ma maison de prière; leurs holocaustes et leurs sacrifices seront agréés sur mon autel; car ma maison sera appelée une maison de prière pour tous les peuples. » —Ésaïe 56: 6-7.

Dans cette vision de YHWH, nous découvrons également le rôle du sacerdoce, qui continue à servir de gardien de la volonté et des lois de YHWH, comme autrefois. Dans la nation sainte à venir, les Lévites ne seront plus liés au sacrifice des moutons et des bœufs, car ces sacrifices ne sont plus nécessaires dans la nouvelle alliance. Au lieu de cela, les descendants de Lévi fonctionneront principalement comme un corps de soldats de prière, offrant des prières dans le temple de YHWH pour le peuple de Dieu. C'est pourquoi YHWH parle de Sa

maison à la fin des temps comme d'une « maison de prière », ce que Yahshua a cité dans les évangiles.

Dans cette nouvelle alliance, cette fonction sera occupée à la fois par des hommes et des femmes, comme nous le dit la Parole à propos de l'effusion de l'esprit de YHWH sur toute chair, fils et filles, dans les derniers jours (Joël 2:28-29). Les Écritures confirment également que l'exercice du ministère de Dieu n'est plus soumis à des restrictions de nationalité, de sexe ou de statut grâce au Christ, car nous formons tous un seul corps dans la nouvelle alliance - Son corps.

« Vous tous, qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ. Il n'y a plus ni Juif ni Grec, il n'y a plus ni esclave ni libre, il n'y a plus ni homme ni femme; car tous vous êtes un en Jésus-Christ. Et si vous êtes à Christ, vous êtes donc la descendance d'Abraham, héritiers selon la promesse. » —Galates 3:27-29.

YHWH souhaite que le lecteur soit conscient du fait que, bien que tout Israël et l'Église ne formeront qu'un seul peuple et une seule nation sous Son règne à Jérusalem, et bien que les Écritures nous appellent tous « un peuple élu, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple privilégié que Dieu a pris pour sien », cela ne remet pas en cause l'alliance éternelle qu'Il a établie avec les descendants de Lévi pour qu'ils forment une tribu à part, Son héritage en Israël. C'est pour cette raison que YHWH a donné au prophète Ézéchiel une vision du nouveau temple et des portions de terre dans la Jérusalem restaurée, avec des zones spécifiques toujours attribuées aux Lévites, dont le seul but et la seule occupation seront toujours de Le servir dans le temple jour et nuit.

« La parole de YHWH fut adressée à Jérémie, en ces mots: Ainsi parle YHWH: Si vous pouvez rompre mon alliance avec le jour Et mon alliance avec la nuit, En sorte que le jour et la nuit ne soient plus en leur temps, Alors aussi mon alliance sera rompue avec David, mon serviteur, En sorte qu'il n'aura point de fils régnant sur son trône, Et mon alliance avec les Lévites, les sacrificeurs, qui font mon service. » —Jérémie 33: 19-21.

Quand YHWH dit quelque chose, Il ne plaisante pas.

# POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

Bienvenue

Le Changement de Paradigme Nécessaire

Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal

À Partir de 2025

'Vous le regretterez,' dit YHWH.

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur [thefruitfactory.co/giving](http://thefruitfactory.co/giving).

## **À propos de l'auteur**

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Envoyez-lui un e-mail à [mail@thefruitfactory.co](mailto:mail@thefruitfactory.co).

## **Au fait...**

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographies et/ou des prononciations mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».